

Dvar Maljut

para niños

B"H. La Era del Mashíaj.

Víspera de Shabat Parshat Behalotja

15 de Sivan año 5784

Las Mitzvot son parte de la vida

Según el Dvar Maljut de Shabat Parshat Behalotja del año 5751

Cada judío es una vela

El Rebe Shlita ER" M dice que la explicación de Rashi es apta para todos, incluso para un niño de cinco años que recién comenzó a estudiar la Torá escrita. También las enseñanzas que aprendemos de Rashi se conectan con cada judío, también con un soldado de Tzivot Hashem.

Sobre el versículo "Cuando enciendas las velas" del principio de la Parshá, Rashi explica que "que debe encenderse hasta que la llama suba por sí misma". El Cohen debe encender la vela hasta que el fuego se aferre y se sujete a la mecha y siga ardiendo incluso luego de que el Cohen vaya a realizar la siguiente tarea.

"La vela de Hashem es el alma del judío", cada alma es una vela y el judío debe encenderla para que sus acciones sean iluminadas acorde a la voluntad de Hashem y que además que sus acciones comunes y corrientes sean en aras del Cielo. También debemos iluminar a las personas de nuestro alrededor y a todo el mundo.

Para lograr esto, cada judío recibe poderes del Cohen que le enciende el alma y en nuestra generación, es el Rebe que nos impulsa y nos otorga el poder para ser honestos e iluminar el mundo.

Cada uno de nosotros tiene muchos ayudantes personales, los padres, los maestros y los amigos. Cuando un niño judío, un soldado de Tzivot Hashem se encuentra en un buen entorno, amable y contenedor, que lo conecta con el Rebe, él crece para ser "una vela que ilumina", un jasid alegre del Rebe, que ilumina y alegra a todas las personas que están a su alrededor.

Sobre esto está dicho "que debe encenderse hasta que la llama suba por sí misma", que el fuego prenda y se expanda por sí solo. Así el judío debe saber preocuparse por sí mismo, para estar tan ardiendo del fuego que recibió del Rebe, que ya no necesita que estén a su lado todo el tiempo para estar conectado a él, sino que él ya se convirtió en un

propio iluminador, su naturaleza será irradiar e iluminar a su entorno más y más, no solo una vela sino realmente "una llama que sube".

Las Mitzvot son parte de la vida

En esencia, en cada Mitzvá es así:

Cuando estudiamos Torá, debemos estudiar y estudiar hasta que esto se grabe en nuestra memoria y nunca se mueva de allí. También las Mitzvot que cumplimos se transforman en nuestra naturaleza, como la Kipá que no se cae ni siquiera durmiendo, y si se cae, el cuerpo se despierta por sí solo, pues nuestro cuerpo se acostumbró a que sea imposible estar sin Kipá. Y de la misma forma en todas las Mitzvot.

Tal como respiramos veinticuatro horas sin prestar atención ni siquiera un instante, pues es la cosa más natural que hay, de la misma manera hacemos las Mitzvot de forma natural.

E incluso cuando hacemos, simplemente, cosas personales, no obstante, por cuanto que el judío arde tanto en su objetivo de iluminar el mundo para llegar a la Era del Mashíaj, todo el tiempo su cabeza está ocupada en esto y toda cosa es aprovechada para esta finalidad.

Por ejemplo, hay comerciantes que cuando hacen publicidad de su trabajo, ellos introducen una línea sobre lo que les es importante a ellos en verdad, difundir que "He aquí, que éste, el Mashíaj viene", difundir la profecía del Rebe Shlita. Y aprovechan sus vínculos para influenciar a los judíos con los que trabajan para que aumenten el estudio de la Torá, el cumplimiento de las Mitzvot y den la bienvenida al Mashíaj.

Esto también se relaciona con el concepto de amor al prójimo:

Cuando ayudamos a otro judío a orientarlo al "camino recto", debemos invertir tanto en él, hasta que también luego de que nos despedimos de él, él tenga el poder suficiente para sostenerse e iluminar

su entorno con su propia fuerza, él también será "una llama que sube por sí misma".

Pues cada judío, también yo y mi amigo, estamos conectados en esencia con Hashem y esta es la naturaleza de cada judío, hacer lo que Hashem quiere. Cuando nos acostumbramos a comportarnos así, se revela que en realidad, esta es nuestra verdadera naturaleza.

De la mismo forma debemos activar, que la naturaleza del mundo se transforme hacia la voluntad de Hashem y despierte al judío a hacer lo que recae sobre él.

Por ejemplo, cada niño tiene su habitación para dormir y el Rebe Shlita enseña que en cada habitación debe haber un Jitat (un libro que contiene el Jumash, los Tehilim y el Tania, para estudiar cada día una porción de cada uno) y una alcancía de Tzedaká fijada en la pared. El Jitat y la alcancía deben colocarse en un lugar importante que sobresalga, de manera que inmediatamente al ingresar a la habitación vemos el Jumash. Y el Jumash le recuerda por si mismo al niño que debe estudiar la sección de ese día. A su vez, cuando ve la alcancía de Tzedaká, esta misma le recuerda a él que debe poner una moneda para Tzedaká.

Mashíaj

Hoy, cuando ya nos hallamos en "el momento cumbre", antes de la Redención, cada cosa está muy enfatizada. También el concepto de "una llama que sube por sí misma".

Pues justamente nuestra generación a pesar de que sabemos que es la generación más baja y todo lo que ya tenemos no es nuestro sino lo recibimos de las generaciones anteriores que nos encaminaron y nos encendieron, sin embargo, nuestra generación será

"la llama que sube", sus buenas acciones iluminarán a todo el mundo.

Justamente nuestra pequeña generación, elevará y levantará a todas las generaciones previas, ¡pues con la Redención que traemos alegraremos a todas las generaciones!

Y culmina el Rebe Shlita ER" M:

"Y en particular, que el pastor, el Aarón HaCohen de nuestra generación, la Honorable Santidad de mi sagrado suegro y maestro, el Rebe, líder de nuestra generación, nos mostró reveladamente su amor a todos los hijos de Israel, incluido el "ama a las criaturas y acércalas a la Torá", por medio de sus muchas actividades en la difusión de la Torá y el judaísmo, y la expansión de los manantiales del Jasidismo hacia el exterior"

"Y en especial, a través de su "llamamiento" de "si es inmediata la Teshuvá es inmediata la Redención" y el anuncio de que solo debemos "lustrar los botones" y luego, la declaración de que ya finalizaron esto también y debemos solo "estar listos todos juntos" para ir a darle la bienvenida a nuestro justo Mashíaj con la Redención verdadera y completa".

"Y por lo tanto, se debe aumentar más la vitalidad y la alegría en la culminación de la tarea de prepararse a sí mismo de un modo de "estar listos todos juntos" para la Redención y en particular, por medio de un incremento "en la vela de la Mitzvá y en la Torá de luz" y de una forma de que esto llegue e ilumine a todo el entorno y hasta todo el mundo entero".

¡leji Adonenu Morenu veRabeinu Melej HaMashíaj
Leolam Vaed!

לעילוי נשמת
מרת נעמי אסתר בת ר' חיים ע"ה בלומענפעלד
נפטרה בבוקר יום ב', וא"ו מ"ח ה'תשפ"ג
ת. נ. צ. ב. ה.
*
נדפס ע"י בנה
הרה"ת ר' משה זוגתו מרת בת' שיחיו
בלומענפעלד

Published and Copyrighted by:
Centro Leoded - Jabad Argentina
Jean Jaures 314
1215 Ciudad de Buenos Aires Argentina
(54911) 3213-4774
<http://www.centroleoded.org>
Translated and Adapted by
Rabbi Moshe Blumenfeld
<http://www.vienemashiaj.com>
e-mail moshe@vienemashiaj.com
Moshiach Awareness Center,
a Project of:
Enlightenment For The Blind, Inc.
602 North Orange Drive.
Los Angeles, CA 90036
Tel.: (323) 934-7095 * Fax: (323) 934-7092
<http://www.torah4blind.org>
e-mail: yys@torah4blind.org
Rabbi Yosef Y. Shagalov, Executive Director
Printed in the U.S.A.

For this and other books on Moshiach & Geulah, go to: <http://www.torah4blind.org>